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证券代码：300563                                   证券简称：神宇股份 

神宇通信科技股份公司投资者关系活动记录表 

编号：2024-002 

投资者关系活

动类别 

■特定对象调研                 □分析师会议 

□媒体采访                     □业绩说明会 

□新闻发布会                   □路演活动 

□现场参观                     □其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

中信证券 刘易、王子昂         山西证券 高宇洋、张天 

鹏华基金 甘洋科               泰信基金 黄瑞东 

华能贵诚信托 盛心懿           方正富邦基金 衡攀宇  

杭州锦成盛资产 王懿晨         长城基金 付晓钦  

中盛晨嘉 王方略               天弘基金 张磊 

万和证券 马聪                 华泰柏瑞基金 刘志清 

招商证券 胡玮凯               康德曼资本 陈庆平 

杭州白犀资产 王屹嘉           财通资管 李晶 

前海联合基金管理 胡毅发       长安基金 刘嘉 

领久基金 陈秋芝               长信基金 陈言午 

东方自营 黄泓渊               长城基金 储雯玉 

禾永投资 顾义河               东北证券资管 刘迪 

誉辉资本 郝彪                 华创资管 孙元 

东北证券 冯先涛               博普资产 何瑞琳 

深圳市前海恒邦兆丰 邵武华     汇升投资 刘炜 

溪牛投资 何欣                 人保资产 吴若宗 

融通基金 容杰                 宝盈基金 叶秀贤 

招商信诺资产管理 林威宇       摩根华鑫 李子扬 

招商证券资产管理 何怀志       富荣基金 毛运宏 

海南皓普 毛帅颗               富安达基金 沈洋 

润晖投资 邢天成               长信基金 沈佳 

英大基金 张宏                 个人投资者 陈腾 

北京远惟投资 文浩 

石锋资产 冯云泽 

远望角投资 翟灏 

禾永投资 杨正陶 

上海混沌投资 曹映昊 

深圳固禾私募证券基金 王生瑞 

深圳民森投资 王旷辰 

华西证券(自营) 马行川 

上海玖鹏资产管理 陈勇 

华美国际 齐全 
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武汉美阳投资 胡智敏 

湖南皓普私募基金 刘聪颖 

上海银叶投资 崔健 

东吴基金 张浩佳 

深圳市恒邦兆丰私募 黄宇亮 

时  间 
2024 年 8 月 28 日 15:30-16:30 电话会议 

2024 年 8 月 28 日 19:00-20:00 电话会议 

地  点 公司会议室 

上市公司接待

人员姓名 

 

董事会秘书兼财务总监 顾桂新先生; 

证券事务代表 钱菁女士 

 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1、2024 年上半年经营情况介绍 

答：2024 年上半年，公司主要围绕射频同轴电缆产品开展业务，实

现营业收入 39,379.71 万元，同比上升 18.43%；实现归属于母公司所有

者的净利润 5,721.45万元，同比上升 175.19%。2024 年上半年，公司管

理费用中列支了股权激励费用 1,719.90万元。综合毛利率为 16.26%，比

上年同期增加 2.35%。 

 

2、消费类电子天线射频同轴电缆作为公司重要产品之一，在手机中

价值量如何？ 

答：消费类电子天线射频同轴电缆作为公司重要产品之一，在手机

中的价值量较高，是手机通信系统中不可或缺的关键组件。主要负责传

输射频信号，对信号的稳定性和传输效率有直接影响。公司产品广泛应

用于笔电、手机等终端消费电子市场上，具备了较高的市场份额，建立

了稳固的竞争优势，随着未来 AI PC、AI 手机、WIFI7 路由器、千兆光猫

等市场的快速增长，公司在这消费类电子领域还有很大的上升空间。 

 

3、在航空航天用射频同轴电缆及组件客户进展？ 

答：航空航天用射频同轴电缆及组件的市场趋势将朝着更高精度、

更高可靠性、更轻量化的方向发展。随着中国航天事业的进一步发展和

商业化进程的加快，对这类组件的需求将持续增加。公司目前与客户建

立了长期、稳定的合作关系，通过自主研发，开发出多款新产品，实现

进口替代，在多个型号设备上获得多家重要客户的批量采购，正逐步扩

大市场占有率。  

 

4、高端医疗器械用线缆系统客户进展？ 

答：高端医疗器械用射频同轴电缆的市场前景广阔，随着医疗技术

的不断进步和高端医疗器械的普及，对这类电缆的需求将持续增长。公

司在医疗行业的主要产品包括线束及线束组件，广泛应用于影像医学领

域，尤其是超声与内窥镜技术。目前获得了多家国内外知名企业的认可。 
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   5、汽车领域未来如何看待？ 

答：汽车领域的发展，特别是智能化、电动化及车联网技术的推进，

将显著提升对射频同轴电缆的市场需求和应用。随着车辆对高速数据传

输、高频率信号传输的需求增加，射频同轴电缆在保证信号传输质量、

减少损耗方面发挥着关键作用。此外，高端射频同轴电缆在满足更高频

段、更高速率传输需求的同时，也将因汽车电子化程度的提高而得到更

广泛的应用。因此，汽车领域的未来发展将推动射频同轴电缆市场向高

端化、高频化方向发展，市场需求预计将持续增长。 

 

6、高速数据线目前的客户进展？ 

答：高速数据线方面，公司已取得了一定的进展，形成了多品种、

定制化、特色化高速数据线产品系列，并已成功应用于大数据存储、云

端数据存储、AI 服务器数据传输等领域。目前，公司正在与多家客户进

行合作，部分客户已进入量产供货阶段。 

 

   7、高速数据线产能情况如何，产能利用率如何，能否满足未来的 AI

需求？ 

答：服务器用高速数据线产能稳定，产能利用率较高。公司已实现

USB4、Thunderbolt4、光电复合线，DAC高速数据线持续量产，并在中高

频高速线缆、工业数据传输线缆方面取得突破。随着 AI服务器需求的增

长，公司已从年初开始持续加大设备和研发的投入，做好产能的扩充、

配合客户的下一代产品开发，满足未来 AI市场的需求。 

 

8、股权激励支付费用对公司的影响？ 

答：2024 年上半年公司股权激励费用为 1,719.90万元，根据目前情

况预测，如果今年完成股权激励经营目标等各项指标情况下，全年大概

列支成本 2,900 万元左右，具体数据需要年底会计师审计时再做确认。 

 

9、请介绍下海外布局情况？ 

答：在海外布局方面，已经于香港设立了全资子公司，并通过该子

公司在越南投资新设孙公司，目前上述事项正在备案注册推进中。 

附件清单（如

有） 
无 

日  期 2024 年 8 月 28 日 
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